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JUNTA DE CENTRO CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA 

En Plasencia, siendo las 10:00 horas del día 7 de Febrero, en la sala virtual zoom del 
campus virtual de la Junta de Centro, se reúnen, en segunda convocatoria, los miembros de la 
Junta de Centro que figuran en el Anexo I de la presente Acta, para celebrar sesión ordinaria 
de la Junta de Centro, con el siguiente Orden del día: 

 
    1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones de 11 de octubre, 16 de noviembre y 

11 de diciembre de 2023 y 24 de enero de 2024. 
2. Informe de Dirección. 
3. Aprobación, si procede, de la Memoria Económica 2023. 
4. Aprobación, si procede, del Informe de Indicadores del Centro. 
5. Aprobación, si procede, de Memorias del Centro del Curso 2022/2023: 

5.1. Memoria de la Gestión de los Recursos Materiales y Servicios propios del CUP 
5.2. Memoria del Plan de Orientación al Estudiante 
5.3. Memoria de Prácticas Externas de las Titulaciones 
5.4. Memoria del Desarrollo de las Enseñanzas 
5.5. Memoria del Programa de Movilidad 
5.6. Memoria de la Comisión de Difusión, divulgación y Extensión Universitaria 
5.7. Memoria de Calidad de las Titulaciones 
5.8. Memoria de Calidad del Centro 

6. Asuntos de Trámite. 
7. Ruegos y Preguntas. 
 

El Sr. Director recuerda que la sesión va a ser grabada y que cualquier otra grabación total o 
parcial, así como su difusión no está autorizada. Nombra a los miembros que han excusado su 
asistencia y que se relacionan en el Anexo I.  

También indica que antes de empezar la exposición de los puntos, en el punto 6 de Asuntos 
de trámite, si la Junta de Centro no tiene inconveniente, se incluirá la aprobación, si procede, de 
la modificación de los programas de simultaneidad de Administración y Dirección de Empresas 
y Derecho / Derecho y Administración y Dirección de Empresas, que se han recibido desde el 
Vicerrectorado de Planificación Académica una vez convocada la Junta de Centro. 

No indicándose ningún inconveniente por los miembros de la Junta se pasa al primer punto. 

Punto 1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones de 11 de octubre, 16 de 
noviembre y 11 de diciembre de 2023 y 24 de enero de 2024. 
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El Sr. Director informa que han estado a disposición de los miembros de esta Junta la 
documentación correspondientes a las actas de las Juntas de Centro del 11 de Octubre, 16 de 
Noviembre y 11 de Diciembre de 2023 y 24 de Enero de 2024. 

Se abre un turno de intervención. No habiendo ninguna intervención al respecto, se somete a 
votación y se aprueban por asentimiento de los presentes. 

 

Punto 2. Informe de Dirección. 

 
 El Sr. Director indica que el pasado miércoles 31 de enero de 2024, la Directora General 
de Universidad de la Junta de Extremadura visitó el Centro Universitario de Plasencia, donde, 
en un ambiente distendido y positivo, se trató principalmente la implantación de máster y de las 
dificultades en la gestión del complejo educativo. 

Además, informa que, en la Comisión de Planificación Académica del próximo viernes 
9 de febrero, se someterán a informe las modificaciones del Verifica propuestas en el Grado en 
Podología y en Ingeniería Forestal y del Medio Natural Forestales y aprobadas ya en la anterior 
Junta de Centro y, que una vez informadas, previsiblemente en la siguiente semana, pasarán a 
aprobación en el Consejo de Gobierno.  

El Sr. Director recuerda que el jueves 29 de febrero a las 19 horas se celebrará el Acto 
Institucional del día del Centro. La conferencia correrá a cargo de nuestra compañera Dña. 
Raquel Mayordomo Acevedo, a propuesta del Grado en Podología. En próximas fechas se 
anunciará por los medios habituales a toda la comunidad universitaria. 

En próximas fechas también se anunciará por los medios habituales a toda la comunidad 
universitaria una nueva edición de los Martes Magistrales, que este año se va a enmarcar en la 
celebración del 50 aniversario de los Estudios de Enfermería y el 25 aniversario de los Estudios 
de Ingeniería Forestal y de Podología.  

 No habiendo ninguna intervención al respecto, se pasa al siguiente punto. 

 

Punto 3. Aprobación, si procede, de la Memoria Económica 2023. 

 El Sr. Director indica que la memoria ha sido elaborada por la Administradora de Centro, 
y ha sido aprobada en la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras del Centro 
Universitario de Plasencia. Expone que ha habido un aumento del presupuesto asignado con 
respecto a otros años de casi unos 10.000 euros. Este presupuesto has sido completamente 
invertido durante el trascurso del año 2023.  

  No habiendo ninguna intervención al respecto, se somete a votación y se aprueban por 
asentimiento de los presentes. 
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Punto 4. Aprobación, si procede, del Informe de Indicadores del Centro. 

  El Sr. Director cede la palabra a la Responsable del Calidad del Centro Universitario de 
Plasencia. 

  Toma la palabra Dña. Raquel Mayordomo Acevedo, la cual en primer lugar agradece el 
trabajo realizado tanto por el Director del Centro, como por los Coordinadores de las distintas 
Comisiones del Centro, e indica que es un documento que incluye los indicadores de la UTEC, 
los indicadores de los procesos (Catálogo de indicadores del SAIC) y también los indicadores de 
los Objetivos de Calidad propios del Centro. Indica que, en general, la mayoría de los indicadores 
han mejorado. 

No habiendo ninguna intervención más al respecto, se somete a votación y se aprueban 
por asentimiento de los presentes. 

 

Punto 5. Aprobación, si procede, de Memorias del Centro del Curso 2022/2023 
 

 El Sr. Director indica que se irán aprobando las memorias de cada uno de los puntos 
según las distintas comisiones. 

Punto 5.1. Memoria de la Gestión de los Recursos Materiales y Servicios propios del CUP. 

El Sr. Director cede la palabra a la Subdirectora de Infraestructuras y Recurso Económicos. 

Toma la palabra Dña. Mª Lourdes López Díaz que indica que ha sido elaborada y aprobada 
en la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras e informa que se han analizado los 
indicadores, destacando que la ocupación de los puestos es mejor que los años anteriores; 
informa también que ya se utiliza con normalidad el formulario de incidencias de recursos. 
Además, informa que en el curso 2022-23 se ha incrementado notablemente el gasto en 
inversiones, que se está terminando ya la obra de los invernaderos y se ha cambiado la 
electrificación de las aulas. Respecto a las propuestas de mejora se sigue proponiendo la reforma 
de la clínica podológica, entre otros.  

Se abre un turno de intervenciones 

Toma la palabra Dña. Raquel Mayordomo Acevedo que le gustaría añadir que este año se ha 
conseguido abrir la biblioteca en un horario más amplio para que pueda ser utilizada por los 
estudiantes. 

 No habiendo ninguna intervención más al respecto, se somete a votación y se aprueban 
por asentimiento de los presentes. 

  5.2. Memoria del Plan de Orientación al Estudiante 

  El Sr. Director cede la palabra a la Responsable de la Comisión del Programa de 
Orientación al Estudiante. 

  Toma la Palabra Dña. Sonia Hidalgo Ruiz que informa que la Memoria ha sido elaborada 
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y aprobada por dicha comisión. Remarca que los estudiantes no han intervenido mucho en la 
memoria este curso, aunque se ha intentado ponerse en contacto con ellos.  Informa que se ha 
aumentado el número de participantes, tanto de estudiantes como de tutores en el curso 2022-23. 
El número de actividades también se ha mejorado, se han quitado algunas, pero hay una amplia 
oferta para el estudiantado. También informa que los estudiantes de los últimos cursos no 
muestran tanto interés como los del primer curso, que sí realizan más tutorías y actividades. 

 No habiendo ninguna intervención más al respecto, se somete a votación y se aprueban 
por asentimiento de los presentes. 

  5.3. Memoria de Prácticas Externas de las Titulaciones 

  El Sr. Director cede la palabra a los Responsables de la Comisiones de Prácticas Externas 
de cada Titulación. 

  Toma la palabra Dña. Sonia Hidalgo Ruiz como Coordinadora de Prácticas Externas del 
Grado en Enfermería y en Podología. Informa que se abrió una consulta para la fecha de las 
reunión para tener en cuenta la participación de los estudiantes, pero tampoco han participado. 
En Enfermería las quejas y demandas siguen estando relacionada con la falta de comunicación 
entre tutores externos e interno, aunque se ha trabajado en esto, el gran número de tutores 
externos repartidos por todo el territorio nacional lo hace más complicado. Pero el grado de 
satisfacción en general es muy alto en todos los grupos de encuestados. En Podología hay 
algunos aspectos que se pueden mejorar, se han realizado propuestas de mejoras que se han 
analizado en profundidad, pero el grado de satisfacción general también es bastante bueno. 

  Toma la palabra D. Manuel Moya Ignacio como Coordinador de Prácticas Externas del 
Grado en Ingeniería Forestal y el Medio Natural, que indica que las mejoras están relacionadas 
con el bajo número de estudiante que cursa la asignatura, analizan que uno de los motivos es que 
es una asignatura optativa y muchos estudiantes procedentes del ciclo formativo la tienen 
reconocida. En cualquier caso, se intentará mejorar este dato con varias actividades reflejadas en 
la memoria. 
  Toma la palabra D. José Francisco Rangel Preciado como Coordinador de Prácticas 
Externas del Grado en Administración y Dirección de Empresas, que indica que la memoria la 
ha realizado la Comisión, indicando que hay pocas encuestas de satisfacción y se intentará 
mejorar el curso que viene. Indica también que hay mejoras relacionadas con el bajo número de 
estudiante que cursa la asignatura al ser una optativa, se intentará promover esto con varias 
actividades, pero debido a esto no se ha podido aumentar el número de profesores que era un 
objetivo de este curso. 

  Se abre un turno de palabra. 

  Toma la palabra Dña. Raquel Mayordomo Acevedo que le gustaría añadir que a pesar 
de lo que se ha indicado, se mantiene la oferta de practicas externas en el centro, aumentando el 
número de convenios. Agradece el esfuerzo de los coordinadores que realizan un gran esfuerzo 
para mantener esa gran oferta de prácticas externas en el Centro. Estos indicadores siguen siendo 
positivos. 
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  Toma la palabra el Sr. Director para añadir que, además, este curso se está realizando un 
esfuerzo superior debido a que todos los estudiantes, que en este centro son muchos, tienen que 
ser dados de alta en la Seguridad Social y esto se está realizando gracias al trabajo de los 
Coordinadores de las Comisiones de Prácticas Externas y del personal de Secretaría. 

  No habiendo ninguna intervención más al respecto, se somete a votación y se aprueban 
por asentimiento de los presentes. 

  5.4. Memoria del Desarrollo de las Enseñanzas 

  El Sr. Director cede la palabra a la Responsable de la Comisión de Organización 
Docente. 

  Toma la palabra D. Manuel Moya Ignacio que indica que la Memoria ha sido elaborada 
y aprobada por la Comisión e informa que recoge todos los resultados del pasado curso 
académico con la evaluación de los objetivos y la propuesta de los nuevos para el curso siguiente. 
Destaca que se ha producido un incremento en el número de incidencias realizadas en el registro 
de clases y tutorías, debido, en parte, a que el curso anterior solo se realizó en un semestre. 
Recoge los procesos relacionados con las fichas docentes, cambios de profesorado, calendario 
de exámenes y agenda del estudiante, entre otros. 

  No habiendo ninguna intervención al respecto, se somete a votación y se aprueban por 
asentimiento de los presentes. 

  5.5. Memoria del Programa de Movilidad 

  El Sr. Director cede la palabra a la Responsable de la Comisión de Movilidad. 

  Toma la palabra Dña. Leticia Martín Cordero que indica que la memoria ha sido elabora 
y aprobada por la Comisión de Movilidad, donde se recogen los datos de este curso académico. 
Destaca que, aunque se mantiene el número de solicitudes con respecto al curso pasado, se ha 
duplicado el número de estudiante que tenemos estudiando fuera acogidos a un programa de 
Movilidad con respecto a los dos últimos cursos; también se ha aumentado los estudiantes 
Incoming, aunque este número sigue siendo bajo. Esto podría ser debido, en parte, a la baja oferta 
de asignaturas en inglés que hay en el Centro, pero destaca se ha pasado de no tener ninguna en 
curso anteriores a ofertar 3 asignaturas. Por lo que anima desde la Junta de Centro a que los 
profesores se acojan al programa PALEx. Indica que toda la información está disponible en la 
Memoria. 

  No habiendo ninguna intervención más al respecto, se somete a votación y se aprueban 
por asentimiento de los presentes. 

  5.6. Memoria de la Comisión de Difusión, divulgación y Extensión Universitaria 

  El Sr. Director cede la palabra al Subdirector de Difusión, Divulgación y Extensión 
Universitaria. 

  Toma la palabra D. José Francisco Rangel Preciado, indica que la Memoria ha sido 
aprobada por la Comisión de Difusión, Divulgación y Extensión Universitaria del CUP. Informa 
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que han aumentado todos los indicadores de Difusión, Divulgación y Extensión universitaria, lo 
que se ha traducido en un número mayor de matriculaciones en el curso 23-24, remarcando que 
son valores que no se alcanzaban desde el 2017-18. Informa también que la memoria tiene un 
problema, y es que al depender de las redes sociales que se están utilizando de forma gratuita, a 
coste cero, no permite tener algunos datos disponibles para que puedan ser contabilizados en la 
memoria. Solicita que se incluya en la memoria que los datos son únicamente del periodo que va 
desde Diciembre de 2022 hasta Junio de 2023. Termina agradeciendo a toda la Comunidad 
Educativa el trabajo realizado con respecto a la Difusión, en parte gracias a la celebración del 25 
aniversario del Complejo Educativo de Plasencia. 

  No habiendo ninguna intervención más al respecto, se somete a votación, con la 
modificación indicada y se aprueban por asentimiento de los presentes. 

  5.7. Memoria de Calidad de las Titulaciones 

  El Sr. Director indica que estas memorias han sido aprobadas tanto en la Comisión de 
Calidad del Título como en la Comisión de Calidad Intercentro, y que si no hay ningún 
inconveniente se aprobarán todas juntas. Cede la palabra a los Coordinadores de la Comisión de 
Calidad de cada Titulación o a algún representante de la Comisión en el caso de que el/la 
Coordinador/a no se encuentre, y forme parte de la Junta de Centro. 

  Toma la palabra Dña. Ana Vicente Díaz Coordinadora de la Comisión de Calidad del 
Grado en Administración y Dirección de Empresas que indica que la Memoria se ha realizado 
en la Comisión de Calidad, se han evaluado todos los indicadores, se ha intentado hacer un plan 
de mejora en línea a los objetivos marcados al final del curso pasado; y recuerda que toda la 
información disponible está en la memoria. 

   Toma la palabra Dña. Leticia Martín Cordero como representante de la Comisión de 
Calidad en el Grado en Enfermería, indica que la memoria ha sido elaborada por todos los 
miembros de la Comisión, que la mayoría de los indicadores que se han analizado están por 
encima de la media de la universidad, se ha bajado en indicadores como la tasa de éxitos de las 
asignaturas del primer curso, aunque estos datos siguen siendo buenos. La tasa de abandono 
sigue siendo mayor que la que viene en la Memoria Verificada del Título, pero este curso sí se 
han añadido los datos de este ítem correspondientes a los Traslados de Expedientes a otros 
Centros o a otras Universidades de la misa titulación, ofrecidos por la UTEC, por lo que teniendo 
en cuenta esto la tasa de abandono estaría por debajo de lo que marca en Verifica. Con respecto 
a las indicaciones del informe de la ANECA se han realizado todas las mejoras excepto la 
unificación de los centros en las asignaturas de carácter básico, algo que no depende del centro. 

  Toma la palabra Dña. María Jesús Montero Parejo como representante de la Comisión 
de Calidad del Grado en Ingeniería Forestal y del Medio Natural, e indica que la tendencia del 
grado es buena, los número de matriculados han aumentado con respecto a los últimos cursos, 
remarca que una gran mayoría viene de estudiantes de ciclo formativo, esto conlleva que las 
asignaturas básicas de primero tengan unas tasas de éxito más bajas, aunque han mejorado debido 
al trabajo extra realizado por los profesores de estas asignaturas. 
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  Toma la palabra Dña. Beatriz Gómez, como representante de la Comisión de Calidad 
del Grado en Podología e indica que los objetivos marcados se han conseguido, se ha realizado 
la propuesta de mejoras y se han evaluado los indicadores que en general son buenos. Toma la 
palabra Dña. María del Carmen Ledesma Alcázar, también como representante de la Comisión, 
que resalta que en la memoria aparecen algunas asignaturas con unas tasas de resultados por 
debajo de la media y se han realizado propuestas de mejora.  

  Se abre un turno de palabra. 

  Toma la palabra Doña Raquel Mayordomo Acevedo que agradece la labor de las 
comisiones que realizan una buena reflexión sobre las mejoras. 

  No habiendo ninguna intervención más al respecto, se somete a votación y se aprueban 
las memorias por asentimiento de los presentes. 

  5.8. Memoria de Calidad del Centro 

  El Sr. Director cede la palabra a la Responsable del Calidad del Centro Universitario de 
Plasencia. 

  Toma la palabra Dña. Raquel Mayordomo Acevedo que agradece la ayuda y 
colaboración del Director del Centro, de la Técnico de Calidad del Centro y de los Coordinadores 
de cada una de las Comisiones del Centro. Este documento recoge todas la Memorias. Se han 
añadido dos nuevas novedades, entre ellas un nuevo proceso estratégico relacionado con la 
igualdad, en el que se han analizado los indicadores y se han añadido los objetivos. Con esto se 
cumple con lo que había que mejorar. Informa que este proceso se está poniendo como ejemplo 
por parte de la Universidad para otros Centros. La otra novedad son los Objetivos Generales, el 
resto de los objetivos han pasado a ser objetivos específicos. Recalca que se están desarrollando 
herramientas para una mejor oferta educativa para los estudiantes y está a disposición de los 
miembro de esta Junta de cualquier duda que pueda surgir sobre la Memoria. 

  No habiendo ninguna intervención al respecto, se somete a votación y se aprueban por 
asentimiento de los presentes. 

  Una vez aprobadas todas las Memorias, el Sr. Director agradece a toda la comunidad 
universitaria, a las comisiones y en especial a sus coordinadores, por tener elaboradas las 
memorias en tiempo récord, pues no han transcurrido ni tres semanas desde que se 
proporcionaron desde el Vicerrectorado la información necesaria y así cumplir el plazo dado por 
el Vicerrectorado de Calidad para estar a tiempo en las acreditaciones institucionales de los otros 
centros con los que compartimos títulos. Las memorias aprobadas hoy se publicarán en la web 
del Centro y se informará a la Comunidad Universitaria por correo electrónico en orden a la 
transparencia. 

 

Punto 6. Asuntos de Trámite. 

El Sr. Director informa que ha estado a disposición de los miembros de esta Junta la 
Documentación para la modificación los programas de simultaneidad de Administración y 
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Dirección de Empresas - Derecho y Derecho - Administración y Dirección de Empresas. Indica 
que había algunas discrepancias entre ambos, por lo que se han presentado estas modificaciones. 
Se ha aprobado por la Comisiones de Calidad Intercentro de Administración y Dirección de 
Empresas y de Derecho. Esta modificación implica al Grado en Administración y Dirección de 
Empresas en el Centro por lo que el Centro ha estado presente en todas las reuniones con la 
Vicerrectora de Planificación Académica, incluso una con el Rector, para llegar a un consenso 
con los 4 centros afectados: Facultad de Derecho, Facultad de Económica, Facultad de Finanzas 
y Turismo y el Centro Universitario de Plasencia. El Sr. Director agradece tanto al profesor D. 
José Francisco Rangel Preciado y a la profesara Dña. Ana Vicente Díez por la lectura y 
comprobación de todos los documentos generados en este proceso.  

No habiendo ninguna intervención al respecto, se somete a votación y se aprueban por 
asentimiento de los presentes. 

 

Punto 7. Ruegos y preguntas 

Se abre un turno de intervenciones. 

Toma la palabra Dña. Raquel Mayordomo Acevedo para promocionar el evento que se 
celebrará el día 27 de Febrero por primera vez en el Centro Universitario organizado desde la 
Consejería de Educación de la Junta de Extremadura “Mujeres de Ciencia retos y oportunidades 
de la Carrera Científica”, es una mesa de debate con investigadoras extremeñas de reconocido 
prestigio. 

El Sr. Director indica que se ha hecho eco desde las redes sociales del Centro 
Universitario y que cuando esté más próximo se volverá a enviar divulgación del evento. 

Toma la palabra Dña. Elena Escamilla Martínez para preguntar sobre la utilización del 
gimnasio del Complejo Educativo por parte de los estudiantes universitarios y no exclusivamente 
de los estudiantes de la residencia universitaria y también pregunta por el tema del parking que 
no hay plazas reservadas para los profesores.  

El Sr. Director indica que la Junta de Extremadura publicó un Real Decreto donde 
solicitaban unas tasas para el uso de las instalaciones deportivas. A partir del 2023 se aplica ese 
RD y no se puede utilizar las instalaciones. El Sr. Director informa que en mayo se hizo una 
primera instancia solicitando el quitar el pago para los estudiantes universitarios y en septiembre 
se envió otra nueva solicitud debido al cambio de Gobierno en la Junta de Extremadura, pero 
que aún no se ha tenido respuesta. Se ha hablado con la Directora de la Residencia que permite 
que la comunidad universitaria utilice las instalaciones Deportivas, excepto el gimnasio que lo 
quieren para uso exclusivo de los estudiantes que están en la residencia. Esto está en 
conocimiento del Director del SAFYDE, desde el Centro se ha estado trabajando para que se 
pueda solucionar, pero lo tienen que gestionar entre el Rector y la Junta de Extremadura. 

Con respecto al parking y es cierto que es un problema, pero indica que no se gestiona 
desde el Centro Universitario de Plasencia, lo gestiona la Junta de Extremadura desde la 
Residencia Universitaria.  
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Toma la palabra de nuevo Dña. Elena Escamilla Martínez para preguntar sobre la 
posibilidad de revindicar los eventos y actividades deportivos en Plasencia desde el Safyde, y 
sobre la posibilidad de que la comunidad universitaria tenga acceso a gimnasio, piscinas, etc. 
públicas del ayuntamiento con descuentos. 

El Sr. Director le informa que era uno de sus objetivos al entrar en la Dirección, tuvo 
muchas reuniones con el anterior Director sin conseguir nada, pero que se ha reunido con el 
nuevo Director del Safyde e indica que ya se ha promocionado un evento nuevo sobre marcha 
nórdica que se ha mandado a toda la comunidad, también se potenciará el Trofeo Rector, así 
como un estudiante que sea Delegado o Representante Deportivo en cada centro y también se ha 
hablado con el Ayuntamiento para que promover un convenio para que poder utilizar las 
instalaciones deportivas municipales con un precio más económico. Se está intentando recuperar 
tanto las actividades culturales como las deportivas que no tenían presencia en el Centro. 

El Sr. Director agradecer a todos la asistencia a la junta de Centro. 

Sin más asuntos que tratar y siendo las 11:15 horas, se levanta la sesión en el lugar y 
fecha arriba indicados, de todo lo cual, como secretaria doy fe. 

Vº. Bº. El Director                  La Secretaria 

 

 

D. Rodrigo Martínez Quintana    Dª Leticia Martín Cordero 
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ANEXO I 

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO 

MIEMBROS NATOS 
Director 
D. Rodrigo Martínez Quintana 
Secretaria 
Dª Leticia Martín Cordero 
Subdirectoras 
D. Manuel Moya Ignacio 
Dª Sonia Hidalgo Ruiz 
Dª Lourdes López Díaz 
D. José Francisco Rangel Preciado 
Administradora 
 
Representantes de los Departamentos 
D. Guillermo González Bornay 
D. Octavio Artieda Cabello 
Dª. Gema Lorenzo Pérez 
Dª. María Alonso Fernández 
Dª. Pilar Garzón Marín 
Dª. Mª Pilar Alfageme García  
Dª. Mª Jesús Montero Parejo 

  D. José Ramón Villar García 
D. Luis Acedo Rodríguez 
Dª. Yolanda Macías Gañán 
MIEMBROS ELECTOS 
Representantes de los Cuerpos Docentes 
D. Julio Hernández Blanco 
D. Alfonso Martínez Nova 
Dª. Raquel Mayordomo Acevedo 
Representantes del otro PDI 
Dª. Ana Vicente Díaz 
Dª. Elena Escamilla Martínez 
Dª. Beatriz Gómez Martín 
Dª. Raquel Sánchez Rodríguez 
Dª. Antonia de la Calle Vaquero 
Dª. Mª Carmen Ledesma Alcazar 
Dª. Ana Pérez Pico 
D. José Carlos Cuevas García 
D. Pedro Gutiérrez Moraño 
Representantes del PAS 
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D. Yónatan Cáceres Escudero 
Dª. Beatriz Real Real 
Dª. Puerto Pascual Maillo 
Representantes de los Alumnos 
Dª. Elena Romero Tovar 

 Excusan su asistencia 
Dª. María Elena García Delgado 
D. José Antonio Vega Vega 
Dª. María Amor Santos Serrano 
Dª. María Mar Reyero Hernández 
D. Miguel Ángel Gómez Rodríguez 
Dª. Sara Marcos Macías 
D. Vicente Robles Alonso 
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